

## Aargauer Sportgala 2016

aw. Zum ersten Mal fand die Aargauer Sportgala in der neuen GoEasy Arena in Station Siggenthal statt, und auch das Konzept hatte sich geändert. Die rund 450 Gäste wechselten zwischen zwei Sporthallen hin und her. In der einen Halle wurde das Diner serviert, während die Ehrungen in der anderen Halle stattfanden. Das bewirkte, dass sich das Publikum viel mehr durchmischte und der Austausch untereinander intensiver als in früheren Jahren war. Erneut führte TV-Mann Jann Billeter witzig, kritisch und schlagfertig durchs Programm.

Gespannt warteten alle auf das Ergebnis der Publikumswahl, das wie immer ganz am Schluss der Veranstaltung bekannt gegeben wurde. Bobpilot Rico Peter aus Kölliken durfte schliesslich sichtlich gerührt die Trophäe in Empfang nehmen.

Bereits zum sechsten Mal wurde der Spezialpreis des Vereinigung Aargauer Sportjournalisten (VASJ) an einen verdienstvollen Sportfunktionär verliehen. Die Mitglieder der VASJ hatten Stefan Ruf, OK-Präsident des Powermans Zofingen, als Preisträger auserkoren. Der Pokal wurde von VASJ-Vizepräsident Wolfgang Rytz überreicht, da Präsident Alexander Wagner die Übergabe hinter der Kamera fest hielt.



*Preisträger Stefan Ruf (rechts) mit dem Pokal, überreicht von VASJ-Vizepräsident Wolfgang Rytz (Foto: Alexander Wagner)*